## Diputación y el Cabildo de La Gomera perfilan los últimos detalles de la Regata Oceánica del 525 Aniversario

Ambas administraciones mantienen un encuentro para cerrar el desarrollo de la prueba que contará con la participación de treinta embarcaciones



 $:p://www.525 an iversario.es/export/sites/525 an iversario/es/.galleries/Noticias/noticias-institucional/web\_reunion\_regata1.JPG)$ 

El Cabildo de La Gomera acogió este viernes la última reunión de trabajo entre los equipos organizadores de la Regata Oceánica del 525 Aniversario. La prueba deportiva, que dará comienzo el próximo 2 de septiembre desde el puerto de Mazagón, se perfila como uno de las citas más importantes del año. Las delegaciones de ambas instituciones abordaron los últimos detalles técnicos y organizativos de cara a la regata, así como la programación que se sumará en los puertos de salida y llegada. De esta forma, los recintos portuarios se convertirán en un escaparate de difusión turística y cultural de Huelva y La Gomera.

**seguir leyendo** (http://www.diphuelva.es/noticias/9330\_regata-huelva-la-gomera)